



Wir sind tief bewegt von der grossen Anteilnahme und den vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim schmerzlichen Abschied von

Ernst Hugener

erfahren durften.

Danken möchten wir Herrn Pfarrer Gabathuler für den schön gestalteten Abschiedsgottesdienst, für die Blumengaben und die grosszügigen Zuwendungen an die Rega sowie das vorgetragene «Seebuebelied» seiner Turnkameraden.

Wir bleiben in Dankbarkeit mit allen verbunden, die uns in Gesprächen und mit Karten ihre Anteilnahme bekundet und Ernst auf seinem letzten Weg begleitet haben oder in Gedanken bei uns waren!

Ernst wird immer in unseren Herzen weiterleben!

Männedorf, im Januar 2023

Die Trauerfamilie